



Pièces	4 Pièces
Superficie	131 m²
Référence	83459048
Prix	2 400 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Idéalement située en plein cœur de la rue d'Antibes, à proximité de la Croisette, nous vous proposons cette superbe maison entièrement rénovée, offrant un confort absolu et un grand jardin privatif de 110m². Répartie sur deux niveaux, elle se compose, au premier niveau, d'une galerie d'entrée s'ouvrant sur un double séjour avec une magnifique cheminée, donnant sur un jardin arboré, une cuisine ouverte entièrement équipée, une chambre avec sa salle d'eau attenante, et une buanderie. Au second étage, on trouve deux autres chambres, chacune dotée de sa propre salle d'eau. Cette maison est équipée ...

"Ideally situated in the heart of Rue d'Antibes, near the Croisette, we offer you this superb, completely renovated house, providing absolute comfort and a spacious private garden of 110m². Spread over two levels, it comprises, on the first level, an entrance gallery opening into a double living room with a beautiful fireplace, overlooking a landscaped garden, a fully equipped open kitchen, a bedroom with its en-suite bathroom, and a laundry room. On the second level, you'll find two additional bedrooms, each with its own en-suite bathroom. This house is equipped with air conditioning and also ...

ALBERT IMMOBILIER CANNES

5 Boulevard de Strasbourg - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

